

ses, y el último de ellos, empezado a fines de 1946, se terminará en diciembre del presente año.

El costo de la construcción de los 14 edificios terminados es de 50.500.000 dólares, y el de este último en construcción se ha calculado en 6.000.000 de dólares.

Los primeros arquitectos de este formidable conjunto fueron Reinhard y Hofmeister; Corbett, Harrison y Mac Murray, y Hood & Fouil-

houx. Desde 1938 siguieron bajo la dirección de Hugh S. Robertson y el "Esso Building", en construcción, lo dirigen Carson & Lundin y Wallace K. Harrison como asesor.

Nueva York, mayo de 1947.

ANTONIO CÁMARA.  
Arquitecto pensionado por la Junta  
de Relaciones Culturales del Ministerio  
de Asuntos Exteriores.

*Edificio Internacional.*

